

Plusieurs personnes habituées à voter Salle Stéphane Hessel au bureau 1, 2, 3, ou 4,

sont inquiètes et nous demandent où elles devront voter puisque la Salle Stéphane Hessel est mobilisée pour le Centre de Vaccination.

Excellente question !

Soyez rassurés, le Centre de Vaccination est déménagé pour chacun des deux dimanches de vote (les 20 et 27 juin), vous pourrez donc voter normalement à la Salle Stéphane Hessel et dans la semaine la Centre de Vaccination fonctionnera lui aussi normalement.

N'hésitez pas à communiquer cette information autour de vous.

Merci.

Hervé Féron.